



## Designación de la calidad de Experto de Hernán Larraín (UDI), agrade la memoria y los DDHH (+video)

### Description

Profundo rechazo provocó la designación como Experto para la elaboración de la nueva Constitución quién fuera un acérrimo defensor y ligado directamente a la Dictadura de Pinochet y de Colonia Dignidad, Hernán Larraín. Ex Senador por la Unión Demócrata Independiente (UDI) y ex Ministro de Justicia de Sebastián Piñera.

Nadie en Chile y el extranjero, quedo ajeno al horror y a la férrea defensa que Hernán Larraín hiciera de Colonia Dignidad, un enclave liderado por el también llamado "tío permanente" Paul Schäffer, ex nazi fugado de Alemania y que durante años lidero la llamada Colonia Dignidad, un centro de tortura, pedofilia, violaciones sistemáticas y asesinatos con que la secta sometía a sus propios colonos y a miles de chilenos y chilenas que fueron opositores a la dictadura cívico militar que se inicia el año 1973, práctica la cual, la policía secreta de Pinochet contribuyó a "profesionalizar".

Y como lo describe la BBC: *"Colonia Dignidad es una mancha indigna en la historia chilena, una comuna agraria de alemanes fundada por un exmilitar nazi; una secta que durante décadas, mediante el encierro y el adoctrinamiento, creó "robots" humanos, un sitio donde se abusó sexualmente de decenas de menores y en cuyo hospital se administraron psicofármacos ilegales y se aplicaron electroshocks a miembros de la comunidad"*.

Ante ello, familiares y representantes de las víctimas DDHH han declarado que con estos gestos solo se insta a dar continuidad a los horrores que la historia nos ha dejado en la memoria como una dolorosa cicatriz.

### Date Created

Enero 2023